

DEL INSTITUTO DE GENEALOGIA Y HERÁLDICA



Momentos en que el presidente del Instituto Cubano de Genealogía y Heráldica, doctor Alberto Carricarte, hacía uso de la palabra, durante el acto de ayer en dicha institución y donde aparecen también el doctor Morales Coello; Su Eminencia Manuel Cardenal Arteaga y señora Mercedes Santa Cruz.

En las últimas horas de la tarde de ayer tuvo efecto en los elegantes salones del Instituto Cubano de Genealogía y Heráldica, que preside el doctor Alberto de Carricarte, un hermoso acto con motivo de bendecir el nuevo local su Eminencia Manuel Cardenal Arteaga.

Así mismo se procedió a develar un retrato del ilustrísimo Conde de San Juan de Jaruco de Santa Cruz de Mopox, Grande de España, que fuera presidente de honor de dicho Instituto, muerto hace poco tiempo.

Abrió el acto el presidente del

Instituto señor de Carricarte, quien tuvo palabras de agradecimiento para los allí presentes y mencionó las loables obras realizadas por el Conde de San Juan.

Acto seguido se procedió a la bendición del local y la develación del retrato, finalizando el acto el Cardenal Arteaga con sentidas palabras.

*Paris, Oct 28/54*